
KVOR Clasen wies darauf hin, dass sich die Anfrage der FDP-Fraktion grundsätzlich auf Aspekte der 
Schulaufsicht und somit auf Zuständigkeiten der Unteren Schulaufsichtsbehörde beziehe.  
 
Abg. Frohnhöfer dankte im Namen der anfragestellenden Fraktion für die schriftliche Stellungnahme. Dar-
über hinausgehende Nachfragen habe sie nicht. 
 
 


